
（社）京都府情報産業協会                      2002.5.8. 

第２回 事業推進委員会議事録 
 

 開催日：平成１４年５月８日（水） 

 会 場：京都コンピュータ学院 京都駅前校 ６階 ラウンジ 

         委員長  京都電子計算（株）          植田 弘毅 

         副委員長 （株）京信システムサービス       佐々木 洋 

        委員   アドプロヴィジョン          河合 康博 

      （欠席）委員   けいしんシステムリサーチ（株）     出野 信夫 

          委員   （株）ケーケーシー情報システム     小林  聰 

        委員   島津エス・ディー（株）        山本  孝 

    （欠席）委員   総合システムサービス（株）      古川 峰生 

        委員   竹菱電機（株）            木村 道也 

        委員   日新システムズ（株）         宇佐美 喬 

        委員   ワールドビジネスセンター（株）    池田 達夫  

                委員   京都コンピュータ学院         吉村 敬史 

       事務局                      奥村 良三 

     （事務局代行） 京都電子計算（株）（今回の書記）    駒井 一正 

              

「議事」（植田委員長の司会進行）                                  

１） 専任事務局員との委託契約の件（理事会回議上程案件） 

佐々木事務局長から原案資料を提示の上、説明され意見交換した。 

・ 契約期間の自動延長条項を追加することとなった。 

・ 作業範囲について、「経理事務および庶務作業」とし、事業推進委員会を除く各委員

会の事務局作業は個別作業として対象外とする。 

但し、委員会の召集や議事録の配信連絡は事務局作業とする。（原稿作成は各委員

会で行う。） 

    ・会報の発送やセミナーの受付・準備作業・参加者集計等は事務局作業。 

・ 各委員会に会場費等、予算書に基づき半期分を各委員長に渡し、半期毎に領収書  

 と現金を確認する。（９月２０日頃と３月２０日頃） 

・ その他、運用面で不明瞭部分は佐々木事務局長の裁量による。 

 

  ２）事務所の賃貸借契約の件（理事会回議上程案件） 

    佐々木事務局長から原案資料を提示の上、説明され一方の当事者を代表した吉村 

    委員を含む委員と内容確認を行った。 

・ コピー代については、月額２万円の中に含め、別途には不要との吉村委員からの申し 

    出があり、それを受けることになった。 

   ・契約日付はブランクとし、京都府の承認申請が通過後に記入する。 

 

 



  ３）事務所の電話番号、メールアドレスの決定と対外的広報について 

 佐々木事務局長から、手続状況が報告された。 

・ 電話番号 ： ０７５－６９３－６０８９ 

・ E-mail   :  kyojokyo@kssinet.co.jp 

   但し、工事が完成していないので、何れも開通は少し遅れる。 

これに伴なう案内状について、事務局長から説明され、協議した。 

 対外的に役員交代と事務所移転、電話番号変更、E-mailアドレスの変更などの広報 

 （案内状）と会員向けの広報を分けて作成することになった。 

 対外的な案内は会社の役員交代挨拶状に準じて作成することにする。 

        

  ４）京都府産業推進課 岡田企画主任からの要請について（「ＩＴＣ京都」との懇談の件） 

事務局代行宛てに５月７日岡田企画主任からメールにて打診の件で、植田事業推進

委員長からメール内容を提示の上説明され、対応を論議した。 

  最近立ち上げられたＩＴコーディネーターを軸とする「ＩＴＣ京都」（代表：玉垣 勲氏）

との懇談を持ちたいとして、岡田企画主任が仲介をされているもので、日程調整と当

方からの出席者を確認した。 

 最初から会長が出席するのではなく、事業推進委員長、技術委員長、事務局長の 

３名が出席し、話しを聞くことに決した。 そのための日程調整し、候補日を確認した。 

（後日、事務局代行から京都府岡田企画主任と調整の結果、５月１４日（火）１３：３０～ 

京 都 電 子 計 算 株 式 会 社 会議室で行うことになった。岡田企画主任も同行される予定、

またＩＴＣ京都からは２～３名出席の予定。） 

 

  ５）近畿経済産業局からのメール案内の取り扱いの件 

     第１回産学官連携推進会議（国立京都国際会議場にて開催 ６月１５日、１６日）の件 

      当件の案内メールに対し、京情協としての取り扱いについて協議の結果、 

        我々 の業界とジョイントするテーマがあまり上がっていないこともあり、 

        既にメール転送にて会員には広報していることなどからこれ以上の対応は当面 

        考えないことになった。 

        各企業各自の出席にまかせる。 

        山本技術委員長は別途参加される。 

 

  ６）京都府から身障者パソコン教育用リ－スアップパソコン提供の可能性打診の件 

     ４月２日京都府の岡田企画主任から電話にて打診を受け、担当課は保健福祉課で、 

     小西主幹扱いとして、同日後刻、小西主幹から打診を受けた。 

     但し、計画段階にて、可能性について問われているもので、後日返事することにして 

     いたもの。 

      議論したが、マイクロソフト社等のソフトをライセンス契約しているものの対応や、廃棄 

     についてもマニュフェスト制度の関係等、課題があり、１４年度事業計画として技術委 

     員会で類似事業があり、担当を技術委員会とし、山本委員長から保険福祉課の小西 

     主幹と確認願うことになり、引き継いだ。 



     （京都府保健福祉課小西主幹 電話４１４－４５９８） 

      

   ７）グリーンサミット開催の件 

       

     ７月２７日 グランベール京都ゴルフ倶楽部 ウエストコース  ５組確保。 

     宇佐美幹事から説明報告。 

     （尚、プライベートの旧北山杯は、６月１５日（土）で同じくグランベール京都ゴルフ 

     倶楽部で４組確保された。）  

 

   ８）次回の事業推進委員会開催の件 

      定例第二水曜日で、次回は６月１２日 ５時からで 京都コンピュータ学院 

      京都駅前校 ６階ラウンジで開催予定。 

 

  ９）その他 

     質問に答える形で、①事務所に事務局員がいないことがあり、佐々木事務局長 

     のＫＳＳへ転送電話の設定とする。②地域情報化委員会の事業に関連し、外部 

     からのメール受信があるとして、地域情報化委員会専用のメールアドレスの 

     要望があり、事務局長が了解された。 

 

                                      以上 


